
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses 

vom Mittwoch, den 05.02.2020. 

 

4.4 Anfragen und Anregungen 
Guntram Löffler fragt an, warum der Vorhang im DGH Hausen entfernt wurde und wann ein neuer kommt? 
 
Der Leistungsbereich Familie, Sport und Kultur gibt an, dass der „grüne“ Vorhang auf der Bühne im Rahmen 
einer Maleraktion abgehängt wurde. Dabei sei festgestellt worden, dass er durch die Sonne so stark 
verschlissen war, dass er beim Abhängen schon in Einzelteile zerfiel. Nach Rücksprache mit dem 
Abteilungsleiter wurde er entsorgt. Derzeit wird ein sonnenresistentes Rollo getestet. Der Sachverhalt wurde 
seinerzeit (Ende 2018 / Anfang 2019) mit Hr. Maas vom Vereinsring Hausen abgeklärt. Es sei darüber hinaus 
geplant in dieser Sache nochmals mit dem Vereinsring Rücksprache zu halten.  

 




